



Association humanitaire

**Villa Doréa
Chemin de la Dîme
83170 BRIGNOLES**

Projets.de.vie@gmail.com

**Tel. : 04 94 69 25 00
04 94 86 33 09**

Lettre de nouvelles - août 2014

Chers frères et sœurs, chers parrains et marraines,

Cette lettre vous trouvera peut-être pendant vos vacances d'été, ou peut-être même au retour de vos congés si vous la recevez par la poste ou si vous avez tout simplement décidé de débrancher de tous les moyens de communication pendant ce temps de repos...

Quoi qu'il en soit, nous ne voulions pas attendre plus longtemps pour vous donner des nouvelles, surtout que LA nouvelle, celle que nous attendions durant tout le mois de juillet, est enfin arrivée aujourd'hui : les résultats du baccalauréat pour nos 4 jeunes parrainés qui étaient en Terminale cette année. Et nous avons vraiment de quoi nous réjouir : Nelson, Marina et Jean-Baptiste ont réussi ! Nous sommes fiers d'eux et remercions le Seigneur car cela représente pour nous une belle récompense, après 7 années de parrainage. Bien sûr, nous sommes déçus pour Kodé qui devra refaire une année de Terminale, à moins que nous ne trouvions pour lui une formation professionnelle pour laquelle le baccalauréat n'est pas demandé.

Nous allons donc nous atteler maintenant à organiser la rentrée, ce qui ne sera pas une mince affaire : Marina voudrait faire une formation d'infirmière, Nelson veut faire du droit, et Jean-Baptiste une formation en informatique. Il nous faut trouver les écoles qui conviennent, à des prix accessibles et trouver aussi des solutions d'hébergement... Que le Seigneur nous aide et nous conduise dans sa sagesse !...

Concernant nos 3 jeunes à l'université de N'Gaoundéré au Cameroun, Gali et Aser ont terminé leur année avec chacun 2 matières à rattraper. Nous ne savons pas à l'heure actuelle les résultats définitifs, mais ils pourront de toute façon commencer leur deuxième année. Concernant Hector, il a malheureusement raté une nouvelle fois sa première année d'Histoire. Il a donc dû se résoudre à abandonner l'université et envisage maintenant une autre voie pour la rentrée : d'ici quelques jours, il tentera le concours d'inspecteur de police à N'Djaména. S'il réussit, il entrera dans une école publique et se formera en 2 ans.

Michaël a bien terminé sa première année de BTS en gestion-comptabilité à N'Djaména et entrera en deuxième année. Quant à Allataroum, elle a réussi brillamment sa deuxième année de médecine. Elle est actuellement en stage. Merci de prier tout particulièrement pour la protection du Seigneur sur elle car elle étudie à Conakry en Guinée, là où le virus Ebola se développe de façon très inquiétante.

Il nous reste à vous parler d'Haoua au Niger. Merci de prier tout particulièrement pour cette jeune fille qui a perdu son papa il y a trois mois. Du coup, sa scolarité a été compromise et elle va devoir redoubler sa Troisième. Ses parents étaient séparés et Haoua vivait chez son père car sa maman, trop pauvre, ne pouvait en assumer la charge.

Nous avons envoyé un secours d'urgence et aimerions continuer à aider cette famille le temps que la maman puisse trouver un moyen de subsistance.

A côté des parrainages, nous avons pu aussi avancer dans nos projets de développement. Nous sommes reconnaissants au Seigneur car le projet d'installation de 2 moulins à grains au lycée de Bessada est en passe de se terminer. En effet, nous avons pu envoyer au mois de juillet la somme nécessaire pour l'achat de la décortiqueuse. Une cabane en dur est déjà construite pour l'abriter et la machine va être installée dans les semaines qui viennent. Pouvoir décortiquer les céréales et les moudre sur place apportera une grande amélioration dans la vie quotidienne des femmes et des jeunes filles de ce village d'environ 6000 habitants. Cela pourra contribuer aussi, de manière plus générale, à la scolarisation des filles.

Nous avons déjà un autre projet en vue en partenariat avec le LCCB, et pour cela, je vous invite à venir faire un tour sur notre site internet : www.projetsdevie.fr.



En terminant, nous aimerions partager avec vous notre désir de voir plus de personnes s'engager avec nous dans la marche quotidienne de l'association. La vision est là, et nous pourrions faire beaucoup plus et beaucoup mieux si nous étions plus nombreux à la partager et à la mettre en œuvre... Vous pouvez aussi nous aider en faisant connaître l'association autour de vous.

Que le Seigneur renouvelle chacun d'entre vous pendant ce temps de vacances et lorsque chacun reprendra ses activités, que nous puissions continuer à vivre cette réalité spirituelle : notre repos, c'est Jésus lui-même, lui qui nous a ouvert le chemin du ciel et qui a tout accompli pour nous...

Bien fraternellement,

Véronique Gary

P.S. : J'oubliai une autre bonne nouvelle ! Dans notre lettre du mois de janvier, nous vous faisons part de notre préoccupation concernant Josué, le fils de Koupra Baïssoumou, notre partenaire au Niger. Nous l'avons parrainé jusqu'en Terminale mais, faute de financement, nous n'avons pu continuer à le soutenir. Nous avons appris début juillet qu'une organisation humanitaire américaine avait accepté de le prendre en charge pour toute la durée de ses études de médecine. Josué va donc partir au Ghana en septembre pour commencer ses études. Nous remercions le Seigneur de tout cœur pour son intervention.